



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

BRINDA FRENTE AMPLIO ESPECTÁCULO DIVERTIDO

Los espectadores que asisten a la bufonada que organizó el Frente Amplio por México para seleccionar a su candidato que competirá en las elecciones del 2024, se mantuvieron al filo de su butaca después de conocer la lista de los cuatro que pasaron a la siguiente ronda: Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid. Dos panistas y dos priistas.

En conjunto, los cuatro sumaron más de 1 millón 710 mil firmas, aunque la señora Gálvez sospecha que las de "Bety" (451, 934) y Enrique (344,729) y Santiago (358,735) estuvieron "cuchareadas". Sin embargo, ella sigue en "caballo de hacienda" con más de 554 mil firmas. En agosto 16, según las reglas de la competencia, van a eliminar a uno para que sólo queden tres que participaran en varias funciones y en la consulta del 3 de septiembre. De modo pues que el espectáculo jocosos, picante y divertido del Frente Amplio Opositor va a continuar.

Lo que está claro, es que "Alito" y Markito se van a agarrar de las greñas, es un decir, por imponer a su gallo o gallina, y utilizarán todo su repertorio de marrullerías políticas para ello. Bueno, el dirigente del PRI ya se le adelantó al del PAN con su campaña "No somos perfectos, pero damos resultados y sabemos gobernar", en la que presume que el tricolor es "un partido renovado, que mira hacia el futuro con la experiencia, la energía y el optimismo de las nuevas generaciones"; que "el PRI construyó México, y el país vivió su mejor época"; que "hubo personas que se decían priistas y se aprovecharon del partido para satisfacer sus ambiciones personales... pero que esas personas quedaron en el

pasado; se fueron del partido y hoy lo mejor del PRI, se quedó en el PRI".

¡Se necesita ser cara dura para decir tantas mentiras y sandeces! Exclama el respetable.

Siguiendo con el espectáculo de la supuesta alianza PAN, PRI, PRD, el par de bufones del otrora "sol azteca" que durante varias semanas participó en los "sketches" que montó el Frente

Amplio por México para seleccionar al que participará en las elecciones presidenciales del 2024, se quejó de "exclusión política indebida", después de que los dueños de las tres pistas los descalificaron por inútiles.

Queremos que el Comité Organizador del Frente Amplio por México nos explique porque Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles no calificaron para las siguientes funciones del circo, dijo Jesús Zambrano, si en conjunto provocaron medio millón de carcajadas en sus presentaciones, perdón, de firmas en sus giras por varios estados de la República. "Dejo clara mi inconformidad independientemente de lo que resulte; el daño no es a la persona, es al proyecto. Lo lamento mucho. Desconozco en qué esfera de poder se tomó la decisión", reclamó Mancera. ¡Pues fueron los dueños de los tres circos Miguel! Exclamó el respetable. "Me reservo el derecho de acudir a las instancias que considere necesarias", advirtió por su parte Aureoles. ¡Uyyyy qué miedo! Le respondieron los organizadores del espectáculo.

Obviamente, la descalificación de la pareja no es tan humillante como para abandonar el Frente Amplio por México, basta con una simple pausa del PRD en su participación en los trabajos del Comité Organizador, a la espera de que se den las aclaraciones pertinentes suficientes. Pero como lo inaceptable no se puede aclarar, la queja de Zambrano la van a mandar al bote de la basura.

En conjunto, los cuatro sumaron más de 1 millón 710 mil firmas, aunque la señora Gálvez sospecha que las de "Bety" (451, 934) y Enrique (344,729) y Santiago (358,735) estuvieron "cuchareadas".

Obviamente, la descalificación de la pareja no es tan humillante como para abandonar el Frente Amplio por México, basta con una simple pausa del PRD en su participación en los trabajos del Comité Organizador, a la espera de que se den las aclaraciones pertinentes suficientes. Pero como lo inaceptable no se puede aclarar, la queja de Zambrano la van a mandar al bote de la basura.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

11/08/2023

OPINIÓN

